

Par | le 2010-10-15 @ 09:20:42

Une reconnaissance internationale du magazine «International Artist»

Il y a quelques semaines j'anticipais la nouvelle que je vous transmets aujourd'hui. J'ai reçu par la poste le dernier numéro de l'International Artist, le magazine américain dont le tirage est de 100 000 copies. Un reportage que je vous invite à lire se trouve à la page 98 à 107 où plusieurs tableaux furent sélectionnés par l'éditeur. Ce choix judicieux et très représentatif du travail d'Yvon Chartrand. L'artiste sait nous intéresser par ses compositions insolites et la maîtrise de son exécution. Le poète vous révèle une fois encore une part de sa vision du monde qu'il livre dans ses natures mortes intrigantes. L'artiste nous laisse découvrir les profondeurs de l'âme humaine, nous laissant découvrir le monde à travers son art. Oui, bravo à l'académicien AIBAQ Yvon Chartrand.



Procurez-vous le magazine «international artist» pour les mois d'octobre et novembre 2010. Profitez-en pour visiter la galerie virtuelle d'Yvon Chartrand. Vous pouvez lui écrire, vous procurer une oeuvre. L'achat d'une oeuvre d'art originale demeure un excellent placement.



[Yvon Chartrand, académicien AIBAQ](#)